

Costeños pretenden partir Nicaragua

Por Edmundo Salinas R.

El Gobierno de Nicaragua no ha tomado en serio, las motivaciones de un movimiento separatista del Caribe Norte de Nicaragua, encabezado por el reverendo Héctor Williams, que el pasado 19 de abril declaró la independencia de ese sector, del resto de Nicaragua.

La administración Ortega, habría designado a Brooklin Rivera, señalado por los cabecillas del movimiento de embaucador, para iniciar un diálogo.

La declaración del Consejo de Ancianos en una asamblea en Bilwi, es muy clara: abandono de autoridades y gobiernos municipales, regionales y central del país. Los ancianos impulsan el movimiento separatista por que

las agendas de los gobiernos municipales, regionales y central no figuran sus demandas.

Rivera ante su falta de liderazgo, ha cuestionado la declaración de independencia, la cual está ha sido respaldada por las comunidades del Norte y el Sur, ante la demagogia sandinista, con el cuento de la autonomía que nunca funcionó.

Esta separación podría plantear una situación difícil para el país, que tiene que comenzar a conocer los planteamientos que originaron el movimiento y tratar de buscarle soluciones a las demandas de los caribeños”, la población está levantada cívicamente, ante el abandono de las autoridades.